



Le cœur d'une personne âgée ne cessera de rester jeune concernant deux choses : dans l'amour de ce bas monde et dans une longue vie pleine d'espoir.

D'après Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) qui a dit : " J'ai entendu le Messager d'Allah ﷺ dire : « Le cœur d'une personne âgée ne cessera de rester jeune concernant deux choses : dans l'amour de ce bas monde et dans une longue vie pleine d'espoir. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî]

Le Prophète ﷺ informe que la personne âgée vieillit et son corps s'affaiblit mais son cœur reste [toujours] jeune pour l'amour de deux choses : La première : L'amour de ce bas monde par la multitude des biens. La deuxième : La longue vie, le long terme et les grands espoirs.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/66221>

